



Contre la réforme des retraites, aucun lever de rideau le 31 janvier !

Le 19 janvier, nous étions deux millions dans la rue pour manifester notre opposition à la réforme des retraites. Deux millions à nous opposer au report de l'âge légal de départ et à l'accélération de la réforme dite Touraine. Deux millions à refuser une réforme présentée comme étant inéluctable par le gouvernement, au nom d'une « responsabilité budgétaire », alors qu'elle ne vise qu'à compenser les multiples cadeaux fiscaux accordés aux entreprises. Le 31 janvier, nous devons être encore plus nombreuses et nombreux !

64 ans, c'est non !

Rares sont les salarié·e·s techniques et administratifs·ives du spectacle vivant et de l'événementiel à se maintenir en emploi jusqu'à la soixantaine, du fait de conditions de travail souvent pénibles.

La baisse des pensions, c'est non !

La faiblesse de nos salaires et des cotisations afférentes ne nous permettent déjà pas de garantir des niveaux de pension décents. Qu'en sera-t-il avec cette nouvelle réforme ?

La fin des régimes spéciaux, c'est non !

Les tutelles garantissent que les régimes spéciaux de la Comédie-Française et de l'Opéra national de Paris sont sauvés. Mais jusqu'à quand ? Et que ressortira-t-il de la bataille parlementaire qui s'annonce ?

L'arnaque du minimum retraite, c'est non !

1200€ de pension minimale, vraiment ? Cette mesure ne s'appliquerait qu'aux salarié·e·s ayant une carrière complète. Exit les salarié·e·s intermittent·e·s, les temps partiels, etc. !

Le Synptac-CGT appelle les salarié·e·s à faire grève et à manifester en nombre !

Le mardi 31 janvier, pas un seul lever de rideau ne doit avoir lieu !